



Noch steht das Gerüst für die Arbeiten an der Außenfassade.



Auch in der Turnhalle wird noch eifrig „gewerkelt“.

# Arbeiten an Schulturnhalle kurz vor Abschluss

## Energetische Sanierung zeigt sichtbare Fortschritte – Eine Zwischenbilanz

**Mamming. (co) Die energetische Sanierung der Schulturnhalle zeigt sichtbare Fortschritte. Nachdem nun die Sommer-Schulferien begonnen haben, können die noch ausstehenden Arbeiten der beteiligten Firmen, die zeitweise schulbetriebmäßig unterbrochen werden mussten, ungehindert in die Endphase gehen.**

An deren Ende steht dann eine, gegenüber dem Vorzustand, wesentliche Verbesserung in energetischer und architektonischer Hinsicht.

Durch diese Maßnahme wird der gesamte Schulkomplex aufgewertet. Somit hat man das fortgeführt, was seitens der Gemeinde Mamming bereits seit neun Jahren im laufenden Haushalt berücksichtigt wurde. Bisher flossen in diesem Zeitraum beinahe fünf Millionen Euro, die dafür sorgten, dass die Mamming-Gottfriedinger Grund- und Mittelschule die besten Voraussetzungen für den schulischen Erfolg bietet. Dass sich diese Maßnahmen rechnen, belegen Jahr für Jahr die vielen Bestnoten der Schulabgänger.

„Das“, so Bürgermeister Georg Eberl, „erfüllt uns mit Stolz und zeigt auch, dass wir nichts verkehrt gemacht haben!“

Die beteiligten Firmen liegen exakt im vorgegebenen Zeitplan, so dass mit dem Beginn des neuen Schuljahres, Mitte September, nichts mehr nach Baustelle aussehen wird und der Schulbetrieb ungehindert aufgenommen werden kann. Die neue LED-Beleuchtung wird im November, in der Allerheiligen/Allerseelenwoche, wenn der Schulbetrieb für ein paar Tage un-

terbrochen ist, installiert. Die gesamten erforderlichen Ein- und Umbauten werden von der Regierung von Niederbayern durch einen Zuschuss von 90 Prozent auf die Gestehungskosten ermöglicht. Der Freistaat Bayern hatte dazu 2015 speziell für die energetische Sanierung von Schulturnhallen, ein Förderprogramm aufgelegt. Den positiven Bescheid zur Durchführung und Bewilligung der Fördergelder für die Grund- und Mittelschule, hat die Gemeinde bereits 2016 erhalten.